

# Marcel sorprende al dejar Hacienda: "Logré gran parte de lo que vine a hacer"

Parlamentarios y empresarios valoraron su gestión. Su salida obligó a variar el gabinete económico, que ahora lidera Grau.

Matías Gatica Lindsay

**A**duciendo "motivos personales" que no precisó, Mario Marcel sorprendió a la actividad política y empresarial al anunciar su renuncia al Ministerio de Hacienda, lo que obligó al Presidente Gabriel Boric a realizar ayer una modificación de su gabinete económico. El cargo de titular de las finanzas del país es ahora ocupado por quien encabezaba Economía, Nicolás Grau.

Luego de horas de especulaciones sobre los cambios, en la ceremonia realizada en el Palacio de La Moneda, Boric y Marcel se mostraron afectuosos y emocionados, en un acto en que nombró como nuevo ministro de Economía al ingeniero comercial Álvaro García, quien ya había comandado esa cartera en el mandato de Eduardo Frei Ruiz-Tagle y a la socióloga María Fernández al mando de Agricultura tras deponer a Esteban Valenzuela el jueves, luego que su partido, el FRVS, armara una lista parlamentaria paralela a la oficialista.

Aunque el aviso de su sa-



MARCEL AGRADECIÓ A BORIC Y ASEGURÓ QUE EN SU CARGO "ME ENTREGUÉ CON PASIÓN".

lida en la mañana impactó el precio del dólar y la cotización bursátil, el Presidente aseguró que para él no fue una sorpresa, pues "la veníamos conversando hace largo tiempo" y destacó su rol en las reformas de pensiones, en el royalty minero y la ley de cumplimiento tributario.

"El legado de Mario Marcel hoy tiene al país creciendo por sobre las expectativas (...). Su aporte no se limi-

ta a lo económico, valoro su generosidad y audacia", agregó.

En tanto, a Grau y a García les encomendó el sacar adelante la Ley de Presupuesto de 2026 y recuperar el empleo.

### "ES TIEMPO DE PARTIR"

Tras su salida, Marcel señaló que "es momento de partir porque 10 años en la primera línea de la economía o 16 años en el Ministerio

de Hacienda ya son bastantes bajo cualquier métrica (...). Es también el tiempo de partir porque la economía recuperó sus equilibrios básicos".

"Logré gran parte de lo que vine a hacer en este Gobierno (...). Sólo resta decir que me entregué con pasión a esta tarea (...). Pido perdón por mis errores y doy las gracias por haber tenido esta tremenda oportunidad", agregó.

Y sobre los motivos de sus salida, que se especulaba sería para ocupar un cargo en un organismo multilateral, él respondió que era por cuestiones familiares.

"El tiempo que uno le deja de dedicar a los hijos es una carga importante", planteó.

La presidenta de la CPC, Susana Jiménez, valoró su trabajo y destacó "la estrecha relación de confianza y colaboración

que tuvimos en estos años". Además, expresó "toda nuestra disposición para seguir trabajando estrechamente con el nuevo ministro de Hacienda, Nicolás Grau, con quien siempre hemos tenido una relación cercana y colaborativa".

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Alfredo Echavarría, valoró el "aporte" y "disposición al diálogo" de Marcel.

CLÍNICA SAN ANTONIO

¡GRANDES BENEFICIOS  
PARA TU SALUD!

ESCANER  
50%

RAYOS X  
30%

\*BONIFICACIÓN SOBRE COPAGO

Antonio Palmieri 250.

SÓLO PACIENTES FONASA B C D Y TAMBIÉN ISAPRES

Agenda tu hora ☎ 600 006 1000

Obtén este beneficio inscribiéndose en nuestro Club de Beneficios



Escanea el QR